
Ausschussmitglied Kroeger erkundigt sich, ob für die Bike-Strecke eventuell 

eine Förderungsmöglichkeit im Rahmen des EU-Förderprogramms LEADER 
besteht. 

 
Die Verwaltung antwortet, dass für die Realisierung des Projektes ein externes 
Unternehmen zur Planung beauftragt wird. Mit diesem werden auch eventuelle 

Förderungsmöglichkeiten besprochen und organisiert.  
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